

LE PRÉSIDENT DE L'ADISQ, Michel Sabourin, discute avec la ministre des Affaires Culturelles du Québec, madame Lisa Frulla-Hébert et le maire de Montréal, l'honorable Jean Doré.

..........



LUC PLAMONDON S'EST ÉMERVEILLÉ devant la performance de Céline Dion. Il a été ravi de l'interprétation que la chanteuse à fait de son Blues du business-



NORMAND BRATHWAI Workman tout comme le



TE A BIEN FAIT RIRE Nanette public présent à la Place des Arts.





MADAME ANNIE GAGNON, REPRÉSENTANTE DE COKE-DIÈTE, et Marc-André Coallier ont remis le Félix du Vidéoclip de l'année. La récipiendaire Marjo pour sa chanson *JE SAIS*, *JE SAIS*, dont la réalisation et la conception sont signées Lyne Charlebois.



Pour son numéro des plus flyés Joe Bocan a dû pratiquer durant près de dix jours avec un membre du Cirque du So-leil. Arrivée sur scène, la chanteuse en a dit long sur l'atmosphère qui règnait dans la salle: "Réveillez-vous", dit-elle en demandant au public d'applaudir l'a-nimateur de la soi-rée, René Simard.

— Au cas où vous n'auriez pas vous n'auriez pas saisi le gag du Luc de Larochellière lorsqu'il a remercié les gens pour son Félix de l'Interprète masculin de l'an-née le chaptour. née, le chanteur a fait allusion à Mario Pelchat lorsqu'il a dit que lui n'avait même pas de fan club.

